



Lanzamiento Programa Anual

MINISTERIO DE LA MUJER

Unión Colombiana del Sur
Febrero 10 de 2024



Iglesia Adventista
del Séptimo Día®

Programa de Escuela Sabática

PROPÓSITO: Motivar a las damas de la iglesia a participar del plan anual sugerido este año para el ministerio de la mujer. Rescatando tu valor.

SUGERENCIAS: A manera de escenografía colocar el título de "Apertura plan anual MM", así como el logo general de Rescatando tu valor, dejar espacio para colocar en medio de la programación los 3 logos de los conceptos que se trabajaran mensualmente (Auto-cuidado - Aprendizaje - Contribuir y producir)

Se pueden colocar también letras 3D grandes de MM ya sea de madera o de cartón para decoración.

Separé con anticipación las sillas para que las hermanas activas en MM, las que hayan alcanzado su certificación el año anterior puedan estar en primera fila para la entrega del material de trabajo de este año y estén listas para pasar al llamado al final de la programación.

SERVICIO DE ALABANZA

INTRODUCCIÓN

Maestro de ceremonia (Con mucho entusiasmo y una música de fondo para iniciar el desfile) - ¡Feliz santo sábado para todos! En este día especial nos hemos congregado, para tener un encuentro con nuestro amado Dios, para adorarle y también para dar inicio a la programación del Ministerio de la mujer, para este año 2024.

Gracias por estar con nosotros y acompañarnos en el inicio y explicación de este edificante programa, recibamos la valiente delegación que ha hecho el firme propósito de rescatar su valor, en las manos de nuestro amante Redentor, Cristo Jesús.

Aquí al frente en las primeras sillas nos acompañan este lindo grupo de damas que representan a todas aquellas que participaron el año 2022 y 2023 y se propusieron bajo la influencia del Espíritu Santo, rescatar vidas y rescatar la Misión; como ven, van llevando los logos distintivos de cada plan anual en el que han participado y que hoy vienen dispuestas bajo la dirección de Dios a renovar su compromiso para iniciar con ahínco a Rescatar su valor.

HIMNO INICIAL

El ministerio de la mujer (MM) en la (DIA) División interamericana, ha hecho provisión para que cada año haya un plan estructurado donde todas las mujeres, mes a mes podamos unirnos y trabajar juntas en: El crecimiento espiritual, El liderazgo y El cumpliendo de la misión, este año estamos dando inicio a este plan, el día de hoy, y con la bondad de Dios estaremos culminando el mes de Noviembre, esperamos contar con todas nuestras damas trabajando en el rescate de nuestro valor.

Daremos inicio a nuestro programa de escuela sabática, entonando el coro insignia para este año. (Sueña el coro tema si ya lo tenemos o el Himno 567- Si en valles de peligro)

BIENVENIDA

(Acróstico, cada dama con una letra grande, de la palabra BIENVENIDA)

Cada dama escogida porta la letra para formar el acróstico y menciona con seguridad y buen tono su parte asignada.

Bienvenida les damos a todos, nos alegra verlos felices y unidos en alabanza y adoración a Dios
Iniciamos estos programas que para cada dama serán de gran bendición.

En el nombre de Jesús, iniciamos con nuestro programa anual: Rescatando tu valor

Nuestras damas dispuestas están, a recorrer el camino que avecinándose está.

Valor y fuerza nos dará nuestro Salvador, confianza tenemos, en la cruz fue vencedor

Emprendamos con valor, actividades, instrucciones y lecciones del gran Redentor

Nuestro tiempo, dedicado con esmerada piedad, atendiendo al necesitado y practicando caridad

Imitemos a Cristo nuestro amante Salvador que dejándolo todo, por amor lo entregó

Dediquemos el tiempo al estudio y la oración que el libro de Proverbios sea nuestra instrucción

Alabemos todos juntos a nuestro Creador, que muy pronto vendrá a buscarnos, con poder y valor.

Todas Juntas - Bienvenida les damos a todos, en el nombre de Jesús

LECTURA BÍBLICA: PROVERBIOS 3: 5.6

La palabra de nuestro Dios, la santa biblia sera nuestra guía es este año 20243, la leeremos, la escudriñaremos a diario en nuestra devoción personal y congregacional, para que nos muestre el camino en que debemos andar; durante este año en nuestro plan anual, estaremos haciendo un énfasis especial en el libro de proverbios, leamos juntos nuestra lectura bíblica, que nos anima a confiar enteramente en nuestro Dios.

Proverbios 3: 5.6 "Confía en el Señor con todo tu corazón; no dependas de tu propio entendimiento. Busca su voluntad en todo lo que hagas, y Él te mostrará cual camino tomar"

ORACIÓN DE RODILLAS

"Mientras permanezcamos en este mundo, tendremos que arrostrar influencias adversas". Por eso necesitamos enfocar nuestra mirada en Jesús, para que con su ayuda y su poder podamos guardar en nuestro corazón el valor en cosas mejores, el valor de perseverar en sus caminos y permanecer de rodillas ante nuestro Creador, sustentador y amante redentor, que nos ve como sus mas grandes tesoros, unamos en oración a Él.

(Oración congregacional)

Nuevo horizonte (Rumbo)

También... "habrá provocaciones que probarán nuestro temple, y si las arrostramos con buen espíritu desarrollaremos las virtudes cristianas. Pero no se puede llevar a cabo sin la ayuda de Jesús, sin ánimo resuelto, sin propósito firme, sin continua vigilancia y oración". Por lo que, en cada una de nosotras también es necesario rescatar nuestro valor y ser como aquellas mujeres que fueron determinadas y valientes en sus diferentes circunstancias. Escuchemos la historia de algunas de ellas.

REPRESENTACIÓN ABIGAIL: (A manera del relato del rumbo)

(Pasa una dama vestida de los tiempos bíblicos, con un listón prendido del hombro y sobre su pecho en diagonal con el nombre del personaje que toca representar)

Buenos días, como ustedes saben nuestros padres escogían a los hombres que serían nuestros esposos, asegurando así el patrimonio, fue así como me hice esposa de Nabal, un hombre insensato y falto de sabiduría, un hombre rudo y grosero. Dios me dio la prudencia y la valentía para poder convivir con un hombre con tan malos rasgos de carácter sin perder mi propia identidad ni endurecer mi corazón. Cuando supe que los hombres de David venían para vengarse de Nabal, no actué con desesperación ni me eché a llorar. Si no que, con valentía, actué de inmediato, llevando una gran ofrenda de paz. Gracias al valor que Dios me dio, David y sus hombres desistieron de sus planes justicieros. No tengas miedo si convives con alguien que no tiene tus mismos afectos ni forma de pensar, actúa con determinación y valor para poner en alto los principios divinos. ¡MUJER, RESCATÁ TU VALOR!

Directora MM o Hna asignada:

Gracias Abigaíl por contarnos cómo enfrentaste esos momentos tensos y cómo tu estima y valía personal te ayudaron para que, a pesar de vivir con un hombre frío y con un carácter difícil, te mantuviste fiel a tu identidad personal. Este año queridas hermanas cada una tiene la oportunidad de valorarse y fortalecer su autoestima. Por lo que, todos los meses (de Febrero a Noviembre) trabajaremos el AUTOCUIDADO. A través del cuidado físico, cuidando nuestra salud emocional y las relaciones con los demás. Esto lo realizaremos escuchando reflexiones del libro de proverbios, por medio de cortos audios reflexivos que nos llegarán todos los domingos, la idea es escuchar meditar, practicar y compartirlos con otros (Pegar el logo del AUTOCUIDADO en el lugar separado).

Melodia especial

Querida hermana y amiga, si alguien te ha hecho creer que no vales, si alguna vez has pensado que tus acciones pasadas te inhabilitan para avanzar con valor y levantar la mirada; en el Nombre de Señor sigue adelante, él es quien te sostiene y te levanta. En Jesús cada una encuentra su valor y lo que puede llegar a ser, tal como le sucedió al siguiente personaje de la Biblia, pero antes escuchemos una melodía espacial.

Representación de Rahab

Gracias por recibirme. Quiero contarles de manera breve cómo a pesar de haber sido una mujer pagana, dentro de otras cosas, Dios me aceptó como justa por la bondad mostrada a los espías. Escondí con gran valentía a dos hombres de Dios, haciéndoles creer a los mensajeros del rey de Jericó que ya se habían ido. Después los bajé por el muro para que escaparan. Arriesgué con ello mi propia vida, pero valió la pena porque cuando Jericó cayó pude salvar mi vida y la de toda mi familia. El valor y arrojo de este momento te pueden inspirar también a actuar de la misma manera en momentos de peligro. Valor y arrojo que solo pueden provenir de Dios. ¡MUJER, RESCATÁ TU VALOR!

Directora MM o Hna asignada: ¡Cuánta valentía de esta mujer! Y eso no fue todo lo que ella hizo. En su deseo de conocer a Dios se apartó de la idolatría para adorar al Dios verdadero. Dejó atrás un pasado sin Dios para comenzar un futuro de fidelidad a él. A eso se le llama APRENDIZAJE, cuando llega a nuestra vida nuevas enseñanzas para practicarlas.

Rahab pasó de ser una mujer pagana a ser una mujer fiel a Dios. Este año estaremos en aprendizaje continuo, mes a mes, aprenderemos una actividad nueva o desarrollaremos un nuevo talento. Compartiremos lo aprendido en la comunidad. También aprenderemos a través de pláticas de ginecología sobre la prevención de enfermedades de la mujer. Como ven, este año se hará un fuerte énfasis en adquirir conocimientos nuevos, además, el estudio de la biblia será nuestra guía donde encontraremos conocimiento y sabiduría. (Pasa a pegar el logo de APRENDIZAJE en el lugar asignado)

Escuchemos a nuestra ultima invitada.

Representación de la mujer de Proverbios: Mujer Virtuosa (A manera del relato misionero)

Muchos han atribuido a la mujer de proverbios las cualidades nobles de una mujer. También se le conoce como la mujer virtuosa, dando la idea de que estas características corresponden a una mujer dócil, delicada y tierna. Sin embargo, la traducción más apegada de la Septuaginta a “mujer virtuosa” lo traduce como una “mujer fuerte”. Una mujer cuyas acciones producen grandes satisfacciones. Es una mujer que aporta y contribuye al bien de su familia y también contribuye en la sociedad, emprende y tiene la fuerza y el valor para afrontar las inclemencias del tiempo, los problemas cotidianos, las vicisitudes y las necesidades más básicas de la vida. ¡MUJER, RESCATA TU VALOR!

Directora MM o Hna asignada: Cuánta admiración por esta mujer que ha encontrado su valor y fortaleza en Dios. La mujer de proverbios nos recuerda que la vida es una batalla y que para ganar esa batalla se necesita primeramente, que cada una rescate su valor y haga aquello por lo cual Dios nos hizo únicas, especiales y diferentes. Para esto, durante todos los meses del año CONTRIBUIREMOS en la sociedad realizando en el mes de Julio una feria para la mujer donde se expongan diferentes tópicos de interés. CONTRIBUIR en la vida de alguien para mejorar algún aspecto físico del hogar que se busque con la intención de hacer limpieza, acomodo de objetos o muebles grandes, lavar ropa, organizar la despensa, desmontar el patio, etc. Además de elaborar tarjetas con mensajes de valor, optimismo y esperanza; y CONTRIBUIR en nuestro desarrollo espiritual en un espacio dedicado a la renovación diaria. (Pasa a pegar el logo de “CONTRIBUIR” en el espacio asignado) Oremos para iniciar el estudio de la lección.

ESTUDIO DE LA LECCIÓN POR CLASE.

CONCLUSIÓN

Maestro de ceremonia: Vemos al frente cada una de las actividades y conceptos que se desarrollarán durante el año. Por eso, es hora de invitar a todas las damas que quieren participar e integrarse en el plan anual, RESCATANTO TU VALOR, que pasen al frente como señal de compromiso (Entrega de materiales)

Directora MM

¡Jesús danos VALOR para cumplir fielmente tu llamado! Y sacar el mayor provecho de este programa para crecer conforme a la estatura de tu Cristo y ser bendecidas para dar bendición.

Cantemos todas el himno final: Escuchamos tu llamado

ORACIÓN DE CONSAGRACIÓN: Pastor de distrito o anciano encargado

Culto de Adoración



Oración oficiantes

Doxología: _____

Invocación (Oración): _____

Canto Inicial: _____

Lectura bíblica: _____

Oración de rodillas: _____

Diezmos y ofrendas: _____

Momento Infantil: _____

Música especial: _____

Sermón: _____

Canto Final: _____



Momento Infantil

ANDANDO SOBRE LAS AGUAS

Mateo 14:22-36 Mateo 14:22-36

*"Pero en seguida Jesús les habló, diciendo: ¡Tened ánimo! yo soy, ¡no temáis!"
¡Tened ánimo! yo soy, ¡no temáis!" Mateo 14:27 Mateo 14:27*

Objetivo: Es enfatizar que nuestro foco siempre debe ser Cristo.

Recurso Utilizado: Anteojos oscuros, sombrero de playa, flotador de piscina o tabla de surf.

Introducción: ¿A quién le gusta nadar en la playa o en la piscina? Hay algunos niños que saben hasta surfear en las olas del mar, para hacerlo es necesario tener buen equilibrio y practicar bastante para mantenerse sobre el agua.

Historia: Jesús estaba con sus discípulos en la orilla del mar de Galilea, era de noche; Jesús se había despedido de las multitudes y pidió que sus discípulos fueran en un barco adelante, porque él iba a orar un poco, solo. Los discípulos hicieron como Jesús había ordenado y estaban en el mar navegando. ¿Y entonces, cómo Jesús iba a encontrarse con ellos? Jesús es poderoso y tenía el poder de caminar sobre el agua. Entonces, fue caminando sobre las aguas hasta el barco donde estaban los discípulos. Desde el barco, los discípulos vieron algo diferente. Alguien venía.

Ellos sintieron mucho miedo y gritaban: "¡Auxilio, auxilio! Es un fantasma. ¿Ustedes tendrían miedo? Pero Jesús respondió: ¡Tened ánimo! Yo soy, ¡no temáis! ¿Saben? Uno de los discípulos era bien animado, su nombre era Pedro y gritó desde el barco: "Señor, si eres tú, manda que yo vaya a ti sobre las aguas". ¡Qué valentía la de Pedro, la noche era oscura y poner los pies en el agua helada y caminar! Pedro, el valiente, entonces sacó el primer pie del barco y lo puso sobre las aguas, después el segundo, ¿y saben lo que sucedió? Quedó de pie sobre las aguas, no tenía flotador que lo sostenga ni tabla de surf. Y comenzó a caminar.

De repente comenzó a soplar un viento fuerte (pedir que los niños soplen), y Pedro el valiente sintió miedo. Dejó de mirar a Jesús, y en ese momento comenzó a mirar el viento y el agua, ¿y saben lo que ocurrió? ¡Se hundió! Y gritó ¡Señor Jesús, sálvame! En ese momento ¿creen que un flotador hubiera resuelto el problema de Pedro? No, solo Jesús podría salvarlo. Jesús tomó a Pedro de la mano y lo salvó.

Llamado: Muchas veces nos distraemos con los dibujos animados o con juegos en el celular. Pasamos mucho tiempo haciendo cosas que apartan nuestra vista de Cristo. Jesús quiere tomarlos en sus manos y decir: "Estoy contigo". ¿Quién acepta hoy sostenerse de la mano de Jesús?

Oración

Andando sobre las aguas

Pinta el dibujo de Pedro andando sobre las aguas.



Completa el versículo

"Pero en seguida Jesús les _____ diciendo: ¡Tened _____; yo soy, no temáis!" (Mateo 14:27).



¿Qué aprendiste con esta historia?



Sermón



¿CÓMO VIVIR LIBRE DE LAS MENTIRAS QUE ME DAÑAN?

Autor sermón: Esposos Casalins Marenco

Texto: Proverbios 2

...“si recibieres mis palabras, Y mis mandamientos guardares dentro de ti, Haciendo estar atento tu oído a la sabiduría; Si inclinas tu corazón a la prudencia, Si clamares a la inteligencia, Y a la prudencia dieres tu voz; Si como a la plata la buscares, Y la escudriñares como a tesoros, Entonces entenderás el temor de Jehová, hallarás el conocimiento de Dios. 6 Porque Jehová da la sabiduría, Y de su boca viene el conocimiento y la inteligencia.”

INTRODUCCIÓN: Vivimos en la época de las incongruencias; mientras tenemos teléfonos inteligentes y observamos el nacimiento de la I.A (inteligencia artificial) la inteligencia promedio de las personas ha disminuido, según un estudio reciente de la universidad de Northwestern, en chicago, concluye que desde hace unos años la inteligencia humana no aumenta¹. Pero no es solo la inteligencia humana; si sumamos el deterioro de los valores morales, la pérdida del concepto bíblico de la familia y la inmoralidad creciente, podemos percibir claramente que el mundo está en un camino de deterioro permanente y en el centro de esa situación de cambio inducido por los muchos medios esta la figura de la mujer. La figura femenina está siendo alterada desde las iniciativas del feminismo que corrompen su propósito divino, desde el supuesto "arte" que rebaja sus atributos naturales a una mera sexualización de la figura femenina, y aún desde la catedra académica que busca "empoderar" a las damas jóvenes haciéndoles creer que para ser exitosas deben abandonar sus roles femeninos. En medio de esta desfavorable situación ¿cuál debe ser nuestra salva guardia? La respuesta la encontramos en la invitación de Dios para "estar atentos a su sabiduría" todos necesitamos sabiduría hoy más que nunca, pero es preminente que las damas de todas las edades recuerden las palabras de su creador. Vamos a repasarlas hoy:

1. ¿Por qué recibir las palabras de Dios?: (versículo 1)

- a. Las mujeres son receptoras por naturaleza, ellas reciben y dan de una manera maravillosa. Sin embargo esa capacidad de recibir una gama de emociones, pensamientos, sentimientos y cosas. Puede ser muy perjudicial si no se tiene cuidado de lo que dejan entrar en su vida. Muchas han dejado entrar a personas toxicas y han caído en relaciones de coodependencia; también hay quienes han recibido consejos inoportunos y desatinados que las han llevado por un camino de consecuencias negativas.
- b. Una habilidad indispensable para las damas es discernir lo que las construye de lo que las destruye y esto sucede en la medida que llena su vida de las palabras de su creador y redentor: Cristo Jesús.
- c. La misma naturaleza de la mujer puede ser reforzada por la sabiduría de Dios al recibir sus palabras y atesorarlas dentro de ella.
- d. Lo que pasará con una mujer blindada con las palabras de Dios es que no será aludida fácilmente por todas las mentiras que el mundo quiere darle, sino que tendrá la inteligencia para discernir que cosas dejar entrar a su vida. Hemos de recordar que “la palabra de Dios es viva y eficaz” (Hebreos 4:12)
- e. Pero aunque todo esto suena espiritualmente motivador, debemos resolver una pregunta más ¿cómo llevar esta invitación de Dios a la vida diaria?

2. El oído, el corazón y la voz: (versículo 2, 3 y 4)

- a. El libro de proverbios capítulo 2 en el versículo 2 al 4 presenta una línea de acciones que tiene que ver con la parte más sensible de la mujer: su ser interior, el cual es mucho más complejo que el del hombre. Estos textos asocian 3 elementos muy afinados en la naturaleza humana, pero que resaltan en las mujeres como se evidencia en el relato bíblico:
 - i. El oído: Eva (el primer espécimen femenino y por ende el paradigma de todas las mujeres nacidas después de ella) tenía una fuerte relación con su oído. Al menos hay 2 eventos que nos dejan ver esto: el hecho de que Adán la enamoró con palabras (Génesis 2:23) y que Satanás la persuadió de la misma manera (Génesis 3:4-6), estos dos eventos muestran que si se recibe todo lo que nos dicen terminará siendo contraproducente para nuestras vidas.
 - ii. El corazón: este símbolo de la esencia del ser humano se compara con el alma y destaca en las mujeres por su alta interacción con sus pensamientos, ya que las palabras externas producen pensamientos y los pensamientos emociones que son guardadas en el corazón o el alma, conviene recordar que "sobre toda cosa guardada, guarda tu corazón" (Proverbios 4:23). cuando el corazón recibe palabras de Dios pasan cosas maravillosas como lo vivió María (Lucas 1:46-55) cuando esta mujer que es un ejemplo para todas las mujeres por su abnegación y disposición a servir a Dios, recibe la noticia del ángel, la Biblia registra la expresión saludable, santa y beneficiosa que llena a María y podemos ver como su vida es fortalecida en un instante. Esto pasa cuando recibimos las palabras de Dios; muy diferente a las mentiras del enemigo y la gente que es usada por él.
 - iii. La voz: saber lo que se dice, cómo se dice y por qué se dice es crucial para cualquier persona que quiera tener éxito en la vida, más en el caso de las mujeres esto es imprescindible para no perderse en la marea de malos entendido que amargan la vida de muchas mujeres aun dentro del evangelio.

La capacidad y costumbre de pensar lo que voy a decir antes de prestar mi voz a los pensamientos que surgen de mi corazón le hubiera servido mucho a una amiga nuestra: La esposa de Job (Job 2:9) es común solo hablar del siervo Job y su actitud tan poderosa de decir "Jehová dio, Jehová quitó sea su nombre bendito" pero no podemos olvidar que su esposa vivió al igual que él todas esas tragedias y la Biblia no menciona su sufrimiento ni su reacción; pero si muestra sus palabras: "maldice a Dios y muérete" estas son las palabras de una madre destrozada, una esposa angustiada y una creyente desilusionada de su creador; y aunque es válido su dolor y su sufrimiento ella prestó su voz a todas sus emociones y olvido que su esposo pasaba por una prueba definitiva y que esas palabras solo arrastraban Job lejos de Dios. Si podemos aprender algo de esta mujer es que: "no hay que decir todo lo que pensamos, pero si debemos pensar todo lo que decimos".

- b. Para que cada mujer llevar a la vida práctica las palabras de Dios debe hacer una asociación de su oído, su corazón y su voz. Esto quiere decir que:
 - i. Atenta a la palabra de Dios: Estudio personal de la biblia con oración.
 - ii. Inclinando su corazón a la prudencia: Darle más peso a lo que Dios me dice de lo que yo pienso.
 - iii. Buscando la inteligencia y prestando su voz a la prudencia: Hablar conforme a lo que Dios me ha dicho por su palabra.
- c. Esta es la asociación que llevará a cada mujer a esta protegida contra las alteraciones mundanales de su naturaleza creada por un Dios de amor. Y el versículo 4 enfatiza la actitud con la que debemos buscar hacer esto en nuestra vida: la palabra de Dios debe ser atesorada y apreciada como el tesoro que es.

3. **Los resultados de una vida en comunión con Dios: (Versículo 5 y 6)**

- a. Cuando lo que una mujer escucha, atesora en su corazón y habla conforme a lo que Dios puso en ella, los resultados son poderosos, la biblia da testimonio de que pasarán dos cosas: "Entenderás el temor de Jehová" y "hallarás el conocimiento de Dios".
- b. Esto quiere decir que la vida de esta persona estará tan conectada con Dios que llegará a entenderlo y podrá tomar el conocimiento que hay en su palabra. Estas dos cosas pueden parecer triviales para la mente secular, pero si recordamos estos dos versículos veremos el poderoso resultado que viene con una vida conectada con Dios:
 - i. Proverbios 1:7 "El principio de la sabiduría es el temor de Jehová; Los insensatos desprecian la sabiduría y la enseñanza"
 - ii. Juan 8:32 "32 y conoceréis la verdad, y la verdad os hará libres."
- c. Si aún no lo hemos entendido, estamos hablando de llegar a ser sabios sin importar la edad y ser liberados de toda mentira, engaño y error que tenga nuestra vida cautiva.

CONCLUSIÓN: Muchas mujeres se sienten presas de circunstancias y emociones dañinas; hoy Dios quiere que descubras como llegar a ser libre de eso, todo empieza en la palabra de Dios y termina en tu vida diaria.

LLAMADO: ¿Cuánto tiempo llevas recibiendo el daño del mundo y descuidando el valor de la palabra de Dios? Hoy es el día de la oportunidad, el Espíritu Santo desea acompañarte en la aventura de desarrollar todo el potencial que Dios ha puesto en tu esencia femenina. ¿quieres recibir de Dios hoy su palabra de amor y verdad? entonces acepta este llamado.

¹fuente: <https://www.elindependiente.com/opinion/2023/04/19/cada-vez-somos-menos-inteligentes/>